

Verrückte Pilze:

Wies'n-Champignon

Fungus festi octobris

Fungus gaudii

Der Wies'n-Champignon, auch Gaudi-Schwammerl genannt, erscheint in den Monaten September/Okttober hauptsächlich in der bayerischen Landeshauptstadt und ihrer Umgebung.

Die männlichen Exemplare sind leicht erkennbar am markanten Hut, während die weiblichen durch die schön geformte Stielvorderseite auffallen.

Der Wies'n-Champignon zeichnet sich durch ein sehr poröses Gewebe aus, wodurch er Unmengen von Flüssigkeit aufnehmen kann, vorzugsweise Bier.

Doch Vorsicht! In diesem Zustand lässt sein Benehmen meistens zu wünschen übrig.

